

■いろいろ悲しくなるけれど

神奈川県横浜市 八木充生

教育基本法改悪等、1956年生まれの私の人生を否定するようなことばかりで悲しくなります。しかし長期的に見れば、日本だけがこんなことをやつていられなくなってしまう……と、希望を持ちつつがんばります。

■横浜の空襲を忘れずに

山形県山形市 三浦恵美子

「九条実現」「殺すな」のバッジを、胸に、帽子に、バックにつけて歩いています。

軍隊は国民を守ってくれません。私は横浜で空襲を体験しました。真っ黒な炭のように焼け死んだ人たち……。子どもを助けることができず一緒に死んだお母さん、お年寄りも、若い人も、たくさん死んでいきました。軍のトラックの荷台の焼けトタンに無造作に乗せられていった人たち……。61年たつても忘れられません。

■共存共栄できる美しい星に

岐阜県高山市 白木晃

83歳の身障者です。生涯一貫して非戦・反核を呼び続けてまいりました。生きとし生けるものすべて、共存共栄できる美しい星に。

■平和憲法力を活用しよう！

東京都武蔵野市 野津 功

改憲支持議席が3分の2を超えていましたが、それは世論を反映していません。市井の人たちは、国會議員たちほど9条改憲を当然視していません。みんな悩み、迷っています。今こそ平和憲法力を活用すべく、知恵を出し合いましょう。

■『ニュース』に勇気づけられて

熊本県熊本市 田中之浩

『ニュース』を読み、いつも勇気づけられています。状況は厳しさを増すばかりですが、いまやれることをしつかりやつていてこう思っています。

■30の意見を広めます

神奈川県横浜市 田中夫伎子

『ニュース』100号で、「市民の意見30」の名称の由来と30の意見を知りました。コピーして友人にも伝えます。

■貧しくても戦争のない地球を

東京都足立区 三好ヒサ

70歳を過ぎた白髪のおばあさん、少々右寄りの夫と生活しています。ただ一つ願うのは、貧しくともいい、戦争のない地球。難しいですね。悲しいですね。何も出来ない私ですが。

■くじけぬ力を「会」から

兵庫県伊丹市 金和子

厳しい状況下、くじけぬ力を「会」から得ています。

■「改憲の前提」

静岡県三島市 中野正義

「改憲」は人々がもつと自立してからだ。

■安倍首相に負けない

静岡県三島市 酒井喜代子

9条を守ろうということで頑張っています。安倍に負けられません。

■ダメなものはダメ

愛知県春日井市 林 秀治

今は少数かも知れないけれど、どうせ取り上げてくれないかも知れないけれども、ダメなことはダメと、自分の考え、思いを発言する。

おもむろ
おもむろ



今、この社会に吹き荒れている反動の嵐は、絶大な強権によつてもたらされているというよりも、「納豆でヤセル」とか、「改革なくして成長なし」とか非論理を盲信する主権者の主権放棄にある。私たちこそ問われていると思う。

あきらめではないですよね！

千葉県千葉市 永坂令子

なぜ、こんな流れになつてしまふのか、無力感に襲われそつになりますが、あきらめはいけないですよね！ がんばります。

■可能なときは出かけたい

東京都目黒区 山川賀世子

私もだんだんひざ骨が痛くなり、外出すると疲れるようになりました。せめて、送られるものを読んで、可能なときは出かけたいと思います。

■今、怒りを感じること

東京都町田市 長崎真知子

- 1 憲法改悪。
- 2 自らの不法金支出についての石原都知事の発言、石原知事を選んだ人びと。
- 3 オリンピックにかける費用 福祉や障害者のためにもつと大切な使い方は山程ある。

■『ニュース』がこんなに続くとは

東京都世田谷区 土井伸一郎

100号ですか！ 事務局のみなさん、ありがとうございます。こんなに続くとは、裏方さんのおかげです。ムリせず、ときには力を抜いて下さい。

■『ニュース』を読了後、学生に
大阪府堺市 横山篤夫
■福井県「九条実現」草の根の会」から
福井県福井市 観 正一
「こんなことあり?!」というようなおそろしいことがドンドン進行する昨今、「ニュース」を見ると、決して超少数派ではないんだとホッとします。大学で非常勤講師をしています。読了後、学生に見せています。

「こんなことあり?!」というようなおそろしいことがドンドン進行する昨今、「ニュース」を見ると、決して超少数派ではないんだとホッとします。大学で非常勤講師をしています。読了後、学生に見せて

■ますます心配な「美しい国」

東京都文京区 岩渕千恵子

「美しい国」が、ますます心配になるこの頃です。障がい者手帳を持つている身ですが、せめてささやかな寄付をさせていただきます。

■86歳になるも

愛知県知多郡 成田秋徹

86歳になるも、1951年から身障1種2級の体で護憲運動に頑張っています。

■国会とは何ぞや

山口県周南市 千葉浩之

支持率急落。「たよりない」と言われる総理。しかしそんな中で重要法案はしつと通過。国会とは何ぞや。

■100号表紙の少女に魅せられて

千葉県長生郡 石井玲子
表紙の少女に魅せられました。無言館に行つてみようと思ひます。

■主権者の私たちこそ問われている

東京都板橋区 和登 直(わと・ただし)

退会は自由、会費不要です。昨年は、「九条の会」事務局長の小森陽一さんと、評論家の佐高信さんの講演会を開催しました。毎月第一土曜日、学習会をわいわいがやがやと楽しくやっております。

行つてみようと思ひます。

千葉県長生郡 石井玲子
表紙の少女に魅せられました。無言館に行つてみようと思ひます。